



Thomas Wettstein wird neuer Leiter Infrastructure Solutions bei Swisscom Business Customers

Thomas Wettstein, bisher CEO von Avectris, wechselt per 1. Januar 2021 zu Swisscom Business Customers. Nach einer Einarbeitungsphase übernimmt er dort per 1. März die Leitung von Infrastructure Solutions und wird damit Mitglied der Bereichsleitung des Geschäftskundenbereichs. Er tritt in die Fussstapfen von Marcel Walker, der sich nach langjähriger Tätigkeit bei Swisscom entschieden hat, künftig auf strategische Projekte innerhalb des Geschäftskundenbereichs zu fokussieren.

Thomas Wettstein bringt aus seiner langjährigen Tätigkeit bei Avectris und als CIO der BKW fundiertes Know How zu Infrastruktur- und IT-Servicedienstleistungen mit. "Mit Thomas Wettstein konnten wir einen ausgewiesenen Fachmann mit grosser strategischer und operativer Erfahrung im Kontext von IT-Dienstleistungen für Swisscom gewinnen. Ich freue mich sehr auf Thomas' Start per Anfang 2021", so Urs Lehner, Leiter Swisscom Business Customers. Thomas Wettstein: "Fokus auf Wachstum, branchenspezifische und gleichzeitig ganzheitliche, auf den Kundennutzen abgestimmte IT-Lösungen – mit diesem Mindset trete ich meine neue Rolle bei Swisscom an. Ich freue mich sehr auf diese verantwortungsvolle Aufgabe."

Thomas Wettstein wird Mitglied der Bereichsleitung des Geschäftskundenbereichs und übernimmt von Marcel Walker zudem die Rolle des stellvertretenden Leiters Swisscom Business Customers.

Marcel Walker arbeitet seit 2006 bei Swisscom. In seinen diversen leitenden Funktionen in den Bereichen Banking, Cloud & Datacenter und aktuell als Leiter Infrastructure Solutions, ist er massgeblich mitverantwortlich für den Erfolg von Swisscom in diesen Geschäftsfeldern. "Marcel Walker hat in den letzten Jahren die Infrastruktur-Lösungen von Swisscom für Geschäftskunden mit grosser Fachkompetenz und Unternehmergeist mitgeprägt. Ich danke ihm für seinen sehr engagierten Einsatz", so Urs Lehner. Marcel Walker wird sein Pensum im Rahmen einer Teilpensionierung ab April 2021 auf 70 Prozent reduzieren und sich strategischen Projekten innerhalb



des Geschäftskundenbereichs widmen. "Meine Tätigkeit bei Swisscom stand trotz eines herausfordernden Marktumfeldes im Zeichen von Wachstum – ein guter Zeitpunkt, nun die Verantwortung für Infrastruktur-Lösungen in neue Hände zu übergeben. Ich freue mich auf meine strategische Rolle und mehr Zeit für Freizeit und Familie", so Marcel Walker.

Bern, 15. Oktober 2020